

SABADO 17 DE MAYO 2025

"Emmanuel", el perrito herido que busca un hogar para olvidar la barbarie

Apareció deambulando en Bellavista con un corte profundo en la mejilla, causado probablemente con un machete. Fue rescatado y, gracias al amor de vecinos y voluntarios, hoy lucha por sanar en cuerpo y alma.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidersonantonia.cl

Hay heridas que no sangran, pero duele. Y hay otras que, abiertas en la carne, terminan desgarrando también el alma de una comunidad entera. Así ocurrió en la población Las Planicies de Bellavista, donde el espanto no vino con sirenas ni gritos, sino con el lento andar de un perrito herido, que apareció frente al Centro de Salud Familiar Manuel Bustos como si buscara consuelo, refugio o simplemente una mano que no lastime.

La escena fue registrada en un video breve, pero eterno: una vecina, Yasna, graba al animal y exclama entre sollozos: "Parece que lo quemaron...". Pero al acercarse, el horror cobra forma ya que un tajo profundo cruzaba la mejilla derecha del pobre animal, como si un machete hubiese querido arrancarle la noble mirada perruna.

"Nooo, que le hicieron estos malditos, miren su carita, pobrecito, venga mi niño, venga...", dice Yasna en el registro grabado con un celular que termina con la mujer acariciando al perro que apenas comprende lo que está pasando.

El perrito, de pelaje café y ojos mansos, se dejó



FOTOGRAMA

"Apareció hace dos días deambulando en los alrededores del Cesfam de Bellavista con heridas en su cabeza",

Camila Silva, busca un hogar para perrito

permanece en la sombra, sin rostro ni nombre, la bondad avanza con rostro propio, con nombres que importan como el de la vecina Yasna que compartió el video, el de la misma Camila y los funcionarios del consultorio que junto a vecinos anónimos decidieron acariciar en vez de herir.

Por estos días "Emmanuel" duerme bajo techo y come gracias a quienes, con lo justo, comparten lo que tienen, pero el perrito maltratado necesita un hogar. Quizá alguien lea estas líneas y decida abrirle la puerta a este perrito, lo abraza sin miedo, lo saque a pasear algún día y lo incluya en su mesa como un miembro más de la familia.

Esa persona solamente tiene que llamar a Camila al +569 9644 7302. 📞

VECINOS Y FUNCIONARIOS DEL CONSULTORIO DE BELLAVISTA SALVARON A "EMMANUEL", QUE AHORA NECESITA UN HOGAR QUE LO AME.

ayudar. Porque así de confiados, incluso después del daño, pueden ser los animales. Vecinos del sector lo contuvieron con cuidado, y fue gracias al compromiso del equipo del Cesfam que se gestionó rápidamente atención veterinaria.

"Él es 'Emmanuel' y apareció hace dos días deambulando en los alrededores del Cesfam de Bellavista con heridas en su cabeza. Los profesionales

2 días estuvo deambulando el perrito herido, hasta que fue rescatado por los vecinos.

del consultorio gestionaron una atención con el veterinario de la Municipalidad de San Antonio, quien refiere que (el corte) fue provocado por un objeto

cortopunzante, se sospecha que un machete, por esta razón se encuentra con tratamiento farmacológico", dijo Camila Silva, una de las personas que está en la cruzada de buscar un hogar para el perrito atacado.

UN HOGAR

"Necesitamos con urgencia un hogar temporal o definitivo. Nos comprometemos con su alimentación, casa y medicamen-

tos, además de las curaciones que necesita", agregó Camila, en un acto de compromiso ejemplar con un animal desvalido.

Lo bautizaron "Emmanuel". Tal vez porque, después de la brutalidad, alguien pensó que merecía un nombre con dignidad, con humanidad y desde la agresión "Emmanuel" se ha transformado en símbolo de resistencia, de ternura entre las ruinas, porque mientras el agresor